
平成 25 年 12 月 3 日

 東近江市議会議長 河並義一        様

会派名：  市政太陽        

東近江市議会議員： 杉田米男       

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1．教育施設整備につ
いて

（1） 小・中学校の今後の改修計画について
伺う。

（2） グラウンドの芝生化計画について伺
う。

（3） 国体に向けての市民体育館整備の考
えを伺う。

（4） 民間による保育所開設が、取りやめと
なった経緯と今後の対策について伺

う。
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2．行財政改革計画に
ついて

（1） 市民の方に納得していただける「行財
政改革」の進め方について伺う。
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